



## MC, con la oposición

PRI y PAN preparan hasta a los suplentes en el Senado

# PRI y PAN preparan hasta a los suplentes para frenar reforma

**Senado.** “Ya firmamos nuestras respectivas licencias por si se ocupan”: Cortés; *Alito* acusa “presiones brutales” del gobierno

ISRAEL NAVARRO, LILIANA PADILLA Y SILVIA ARELLANO/CDMX

PAN y PRI alistan un plan de contingencia en caso de algún legislador falte a la sesión en la que se votará la reforma al Poder Judicial: el primero citó en Ciudad de México a sus senadores propietarios y suplentes, el segundo alista al sustituto de Miguel Ángel Riquelme, quien se encontraba hospitalizado en Saltillo.

Guadalupe Murguía, coordinadora de Acción Nacional en el Senado, garantizó que “los 22 suplentes estarán en Ciudad de México, listos para acudir ante cualquier eventualidad”.

En este sentido también se pronunció su par, Marko Cortés, al abundar que la convocatoria a los suplentes no es para que voten, “es para prevenir, (pues) no vaya a ser que uno de los legisladores no llegue.

“Lo que queremos, para ser claros, es que haya 22 senadores de Acción Nacional votando en contra de la reforma y esperamos que en total 43 legisladores de la oposición lo hagan”, señaló previo a la sesión del Senado en la sede de Xicotécatl.

Consideró que quien se ausente de la votación, “la más importante” de esta Legislatura, “traicionará a México... por lo que estamos dando una garantía doble: estará el (senador) propietario y,

por si se ocupa, el suplente”.

—Pero tendrían que solicitar (licencia) a la Mesa Directiva con anticipación... —se le recordó.

—En el momento que se pide, se presenta. De hecho, ya estamos firmando nuestra licencia... si la coordinadora la ocupa, la presenta y ahí está el suplente para garantizar 22 votos de Acción Nacional.

Por separado, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, denunció que sus senadores han recibido “ofertas millonarias” de la 4T hasta presiones del INE para sumarse a Morena o ausentarse en las discusiones de la reforma.

Acompañado de 14 de sus 15 senadores, *Alito* indicó que en caso de que Riquelme no pueda asistir a la sesión del pleno debe pedir licencia para garantizar su voto contra el dictamen.

“A nosotros nadie nos dobla y nadie nos echa para atrás. Miguel Ángel Riquelme estará con nosotros el día lunes y votará contra la reforma... de no estar, que solicite licencia para que estemos completos y votemos en bloque”.

A estas declaraciones respondió Riquelme en MILENIO Tv: “Queda descartado mandar a mi suplente; estaré en la sesión con los cuidados necesarios y las recomendaciones de los médicos”.

Sobre las “presiones brutales

jamás vistas en el Congreso y en nuestro país” contra los priistas, el líder de ese partido señaló como responsables al gobierno federal, a Morena, a las fiscalías estatales y hasta al INE.

Moreno llamó, además, a Manlio Fabio Beltrones, que ya no pertenece a esta fracción parlamentaria, pero llegó con los votos de su partido al Senado, a sumarse al bloque opositor para frenar el dictamen.

A su vez, Movimiento Ciudadano adelantó que su bancada irá con la oposición. Daniel Barreda, el único legislador que no había definido su postura, expresó su rechazo a la iniciativa.

“Claro que necesitamos una reforma, pero hay que leerla, hay que entenderla... Yo me encargué de estudiarla y por lo pronto mi respuesta es no, no a la reforma judicial”, añadió.

Esta opinión fue respaldada por su par, Luis Donald Colosio, quien coincidió en la necesidad de un cambio en este poder, pero “no así, porque es un instrumento de venganza, no de justicia”.

### “Resolución inatacable”

La senadora morenista Ernestina Godoy aseveró que las comisiones de Puntos Constitucionales y de Estudios Legislativos



continuarán con la discusión del proyecto de reforma, pese a la suspensión que otorgó la jueza Martha Magaña, pues se tienen que cumplir “todos los tiempos de proceso parlamentario”.

En MILENIO Tv, la presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales dijo que “hay resoluciones que no son cumpli-

bles, acatables, y este es el caso”.

A su vez, el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López, afirmó que la Corte no puede parar el proceso legislativo para aprobar la reforma judicial, luego de que Norma Piña anunció que sometió a consulta del pleno la posibilidad de atraer el caso.

“Creemos que no tiene facultades ni una jueza, ni una magistrada, ni tampoco la Corte de parar este proceso”, aseveró.

Ayer, el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, informó que el Senado recibió de la Cámara de Diputados el proyecto de la reforma al Poder Judicial. —

**Confirmados**

Senadores de oposición que anunciaron su voto contra la reforma judicial

● PAN     ● PRI     ● MC

 Ricardo Anaya	 Gina Campuzano	 Marko Cortés	 María Díaz	 Agustín Dorantes
 Laura Esquivel	 Michel González	 Juan Antonio Martín del Campo	 Mayuli Martínez	 Miguel Márquez
 Guadalupe Murguía	 Francisco Ramírez	 Ivideliza Reyes	 Verónica Rodríguez	 Imelda Sanmiguel
 Gustavo Sánchez	 Lilly Téllez	 Enrique Vargas	 Mario Vázquez	 Mauricio Vila
 Miguel Yunes	 Susana Zatarain	 Claudia Anaya	 Pablo Angulo	 Manuel Añorve
 Anabell Ávalos	 Manlio Fabio Beltrones	 Néstor Camarillo	 Ángel García	 Cynthia López
 Alejandro Moreno	 Miguel Riquelme	 Mely Romero	 Cristina Ruiz	 Paloma Sánchez
 Karla Toledo	 Carolina Viggiano	 Rolando Zapata	 Alejandra Barrales	 Francisco Barreda
 Clemente Castañeda	 Luis Donald Colosio	 Amalia García		